

Naomi : une guide spirituelle

« Et elle lui dit : Tout ce que tu as dit, je le ferai » (Ruth 3:5).

Le livre de Ruth nous apprend beaucoup sur les relations intergénérationnelles. Ruth avait observé le caractère de Naomi en tant qu'étrangère dans le pays de Moab. Elle l'a vue traverser la perte de son mari et rester fidèle à ses deux fils. La relation de Ruth avec Naomi s'est approfondie lorsque sa belle-mère a perdu ses deux fils et que Ruth a perdu son mari. Leurs souffrances les avaient liées l'une à l'autre, et Ruth s'est engagée à prendre soin de celle qui n'était pas seulement sa belle-mère, mais aussi sa mère spirituelle. Il s'agissait d'une relation spéciale, qui illustre les liens profonds que nous pouvons tisser avec nos frères chrétiens, et qui sont une telle bénédiction et un tel encouragement pour nous.

Lorsque Ruth a dit à Naomi : « Tout ce que tu as dit, je le ferai », elle ne s'engageait pas à la légère avec quelqu'un qu'elle ne connaissait pas. Sa confiance était basée sur son expérience du caractère de la vie de Naomi. On dit souvent que l'on peut choisir ses amis, mais pas ses parents. Ruth a découvert en Naomi une mère spirituelle et une amie pieuse. Nous devrions apprécier nos frères et sœurs en Christ et développer une véritable amitié chrétienne.

L'amitié de Naomi et de Ruth est la seule chose qu'elles ont ramenée de Moab et elle est précieuse. Grâce à elle, Dieu accomplissait ses desseins à une échelle qu'elles n'auraient jamais pu imaginer. L'expérience de la main de Dieu pour Naomi, le dévouement de Ruth, son retour à Bethléem et la preuve de l'action rapide de Dieu dans la relation entre Ruth et Boaz ont donné à Naomi une nouvelle raison d'être et de l'espoir. Naomi recherche la bénédiction de Dieu pour Ruth : « Ma fille, ne te chercherai-je pas du repos, afin que tu sois heureuse ? ». Elle guide les actions de Ruth avec beaucoup de compréhension et de sagesse, et nous lisons que Ruth « descendit à l'aire, et fit selon tout ce que sa belle-mère lui avait commandé » (v.6). Nous devrions rechercher activement l'encouragement et la bénédiction spirituelle de la génération suivante. Nous devons transmettre notre expérience du Seigneur et la sagesse qui découle de Sa parole avec humilité, amour et confiance en ce que Dieu peut faire dans leur vie. Nous voyons cela dans le Nouveau Testament dans la relation de Paul avec Timothée : « Mais toi, ô homme de Dieu, fuis ces choses, et poursuis la justice, la piété, la foi, l'amour, la patience, la douceur d'esprit ;

combats le bon combat de la foi ; saisis la vie éternelle, pour laquelle tu as été appelé et tu as fait la belle confession devant beaucoup de témoins » (1 Timothée 6:11).

Bien entendu, il incombe à la génération suivante de suivre le Seigneur. Ruth n'a pas hésité à suivre la voie dans laquelle Naomi l'a guidée. La compréhension spirituelle de Naomi et sa relation avec Ruth sont une grande leçon pour nous. En tant que chrétiens matures, nous sommes observés par nos frères et sœurs chrétiens, et par le monde en général. Notre façon de vivre et d'agir, notre manière de faire face à l'adversité, au chagrin et à la souffrance, notre façon d'interagir avec les plus jeunes sont autant d'éléments qui ont une influence. Ce ne sont pas seulement les mots que nous prononçons, mais l'esprit dans lequel ils sont prononcés et la vie que nous menons qui témoignent de ceux qui ont besoin de notre soutien spirituel. C'est aussi notre compréhension du fait que nous sommes des apprenants à vie qui découvrent de plus en plus notre dépendance à l'égard du Seigneur et la nécessité de marcher en étroite collaboration avec Lui. Boaz avait parlé à Ruth de l'Éternel, le Dieu d'Israël, sous les ailes duquel Ruth est venue s'abriter (voir Ruth 2:12). Naomi était sous les ailes du Tout-Puissant, et elle a guidé Ruth vers le même endroit. Ruth lance un appel à Boaz : « étends ton aile sur ta servante » (v.9). Christ nous embrasse dans la grâce et la puissance de l'amour de Dieu. L'héritage le plus précieux que nous puissions donner à la génération suivante est de lui apprendre à vivre près du Seigneur. Tout le reste émerge de cette proximité : « lui, te fera connaître ce que tu auras à faire » (v.4).

Gordon D Kell